

さあ、令和5年度のはじまりです

4月の春休み。運動場に遊びに来ている子どもたちを校長室からそっとのぞき見、この日が来るのを楽しみにしておりました。

今年度、千代田中部小学校の校長として赴任してまいりました 平山 忠直（ひらやま ただなお）でございます。昨年度までお隣の千代田西部小学校で教頭として勤務しておりました。千代田町には中学校1校、小学校が3校ありますが、同じ中学校区ということで、連携することも多く、まったく知らないところへ来たという感じはいたしません。また、私ごとですが、自身の母親がこの千代田中部小学校が母校ということで、何かしら深い縁を感じております。

この学校だよりのタイトルである「しろた」や授業での「しろたタイム」など、よそから来た者からするといったい何のことばであろうと思います。歴史を紐解くと、昭和30年、町村合併により千代田村となったのに伴い千代田中部小学校となり、その前身が城田村立城田小学校。その「しろた」です。数十年経ってもなお、「しろた」を大切に思う気持ちに感じ入ります。「伝統は永遠の流行」。千代田中部小の伝統を引き継ぎ、新たな時代に向けた学校づくりを目指したいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

転入職員を紹介します。（ ）は前任等

校長 平山忠直（千代田西部小）

事務主任 樋口嘉樹（鳥栖中）

指導教諭 片淵綾子（千代田中部小）

教諭 中地陽子（千代田西部小）

教諭 徳丸圭子（大詫間小）

教諭 川原桃子（神埼小）

教諭 森村真衣（東京都）

教諭 江頭真文（新規採用）

特別支援教育支援員

末次英徳（西郷小）

片淵先生は、転入ではありませんが、職名が変わりましたので掲載させていただいております。

転出者について

昨年度末で千代田中部小学校を転退職された先生を改めてお知らせいたします。（ ）は赴任先等

實松清之校長先生（初任者研修指導教員）

山田寿鶴香先生（小中一貫北山校）

増田光司先生（田代小学校）

大庭郁恵先生（赤松小学校）

佐藤圭美先生（神埼小学校）

斉藤朱美先生（千代田東部小学校）

箴島久美子先生（特別支援教育支援員 退職）

本当にお世話になりました。しっかりとあとを引き継いでまいります。

教科担任制についてのお知らせ



今年度から県の施策により教科担任制（一部教科と英語）の運用が始まりました。すべての学校ではありませんが、本校では2名の教員が教科担任（専科）として指導にあたることとなりました。一つは「算数」もう一つは「英語」です。算数と英語でそれぞれの教科担任（専科）が3年生以上で授業を担当することになります。本校では、算数は吉末先生、英語は中地先生がそれぞれ担当をします。特に中地先生においては、本校に籍を置き、千代田西部小、千代田東部小、西郷小の4校を巡回しての指導です。紙面を借りてお知らせいたします。